



## Lina regiert in Meiningsen

Wieder hat es ein Mädchen geschafft, die Königswürde in Meiningsen zu erringen. Lina Sattler holte den Kindervogel von der Stange und nahm ihren Bruder Luis zum König. Damit werden die Meining-

ser Nachwuchsschützen das dritte Jahr in Folge von einer Königin regiert. Rund 40 Kinder verbrachten unter Organisation des „erwachsenen“ Hofstaates einen bunten und aktiven Nachmittag. Trotz gelegent-

licher Schauer konnte das Programm wie geplant stattfinden. Der Meiningser Spielmannszug sorgte dafür, dass die Nachwuchsschützen, den Großen auch musikalisch in nichts nach standen. ■ Foto: privat